



Wirtschaft und Klimastrategie:

Nidwaldens liberale Zukunft

Der Kanton Nidwalden hat mit seiner Klimastrategie die Weichen für eine nachhaltige Zukunft gestellt. Doch Klimaschutz gelingt nur, wenn er mit wirtschaftlichem Erfolg verbunden wird. Als Liberale setzen wir auf Innovation statt Verbote die Unternehmen sollen in erneuerbare Energien investieren können, ohne von Bürokratie ausgebremst zu werden.

Ein schlanker Staat, schnelle Bewilligungsverfahren und eine enge Zusammenarbeit zwischen Wirtschaft und Forschung sind der Schlüssel. So wird Nidwalden nicht nur ein Vorreiter in der Energiezukunft, sondern bleibt auch wirtschaftlich attraktiv.

Die Klimastrategie ist eine Chance – packen wir sie unternehmerisch an!

René Schuler, Landrat

FDP.Die Liberalen Nidwalden
fdp-nw.ch

Wir machen
Nidwalden stark!